

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Mitte Oktober haben wir unser Magazin "Neu Wulmstorf aktuell" in den Druck gegeben. In der Zwischenzeit passierte genau das, was wir alle gemeinsam vermeiden wollten. Der nächste Shutdown. Genau wie viele von Ihnen haben auch wir verunsichert, verängstig oder einfach nur enttäuscht und genervt reagiert. Keiner von uns kann behaupten, dass diese merkwürdigen Zeiten keine Spuren hinterlassen. Aber gerade jetzt heißt es einmal mehr – wir lassen uns nicht unterkriegen, und wir stehen das gemeinsam durch

Viele hier in unserem Ort ansässige Geschäftsleute sind erneut in den Möglichkeiten eingeschränkt, uns alle als Gäste und Kunden zu bedienen. Das bereitet uns und denen, die es betrifft, große Sorge. Darum unser Appell, helfen Sie mit, und kaufen Sie lokal. Viele Geschäfte brauchen uns jetzt als Kunden! Kein Buch, kein Spielzeug muss im Internet bestellt werden! Verzichten Sie nicht, sofern es Ihnen möglich ist, auf das Angebot unserer gastronomischen Betriebe. Das leckere Essen schmeckt auch am häuslichen Küchentisch. Das gilt auch für Popcorn und andere Leckereien.

Wir müssen unsere lokalen Betriebe unterstützen, damit unsere Gemeinde auch in Zukunft bunt und liebenswert bleibt.

Kümmern wir uns gemeinsam um unsere Nachbarn, die vielleicht Hilfe beim Einkaufen benötigen, und suchen wir den Klönschnack über den Gartenzaun. Achten wir gemeinsam auf unsere Mitmenschen. Gerade jetzt in der dunklen Jahreszeit können ein liebes aufmunterndes Wort, eine nette Geste und eine gute Tat die Welt bestimmt ein kleines bisschen heller machen.

In diesem Heft finden Sie auch Ankündigungen für Veranstaltungen, die so wie geplant wohl nicht stattfinden können. Wir finden das sehr schade, denn der Kontakt zu Ihnen allen ist und bleibt für uns das Wichtigste in der Kommunalpolitik!

Wir haben uns daher entschlossen, unsere Infostände und Ortsgespräche, die eigentlich immer ein fester Bestandteil im Gemeindeleben sind, in den kommenden Wochen und Monaten digital anzubieten. Jeweils am ersten und am dritten Samstag im Monat, in der Zeit von 10 -12 Uhr, können Sie mit Vertretern aus dem Gemeinderat oder dem Ortsverein in einer Videokonferenz sprechen. Schreiben Sie uns, worüber wir diskutieren wollen. Wir freuen uns auf einen regen Austausch mit Ihnen! Melden sie sich bitte unter vorstand@spdneuwulmstorf.de, anschließend erhalten sie dann einen Link zum angebotenen Videomeeting.

Zur gleichen Zeit wird auch unsere Rufnummer - 040/22638442 - für ein klassisches Telefongespräch besetzt sein. Zu jeder anderen Uhrzeit ist unser Anrufbeantworter eingeschaltet, hinterlassen Sie uns eine Nachricht, wir rufen Sie sobald wie möglich zurück.

Diese Zeiten verlangen uns allen viel ab, aber keiner von uns muss da allein durch. Wir sind eine starke Gemeinschaft, eine offene und tolerante Gemeinde, in der man sich auf seine Nachbarn verlassen kann. Bleiben Sie gesund, passen Sie auf sich und auf andere auf.

Mit ganz herzlichen Grüßen

Petra Andersen

Petra Andersen Ortsvereinsvorsitzende Tobiartandtke

Tobias Handtke Fraktionsvorsitzender

